

## 群馬県塗装看板協同組合

中嶋 薫理事長 談 設立：昭和56年

### 未来へのメッセージ

これからは他県の塗装組合や塗装工事関係団体との連携を今まで以上に推し進め、それぞれが持つ情報、技術及び技能を吸収し、担い手の育成、塗装業界の発展に努めて参ります。



### 1枚の写真（ボランティア活動）

当組合では、ボランティアで群馬県内の特別支援学校や保育園等にて、生徒や保護者と共に塗装作業を行っています。この活動には、一緒に塗装作業を行うことで、「塗装」のおもしろさを一人でも多くの方にお伝えし、将来の担い手になってほしいとの願いが込められています。

### 漢字一文字

塗装業は色を塗る仕事です。そして我々が手掛けた「彩色」は人々の感性に訴えかけます。塗装を通じて皆様の生活や文化・産業・商業・デザイン、さらには視覚芸術といった様々なものに「彩り」を与え、新たな価値を創造することが我々の使命であり、我々はそのことにプライドを持って取り組んでいきます。



## 群馬県東毛生コンクリート事業協同組合

細谷恒一専務理事 談 設立：平成8年

### 未来へのメッセージ

「自然災害大国日本」の安心・安全な国造り（国土強靱化）に欠かすことのできない建設主要資材である生コン産業を守り、発展させるために努力して参ります。



### 1枚の写真（群馬県総合防災訓練への参加）

防災訓練は、災害対策基本法に基づき、各自治体が防災体制の強化を目的に毎年開催しています。当組合は、初期消火訓練で組合員所有の「生コン運搬車」による消火活動の給水支援を行います。また、地域の消防本部と「火災・地震等災害時における消火活動支援」協定を締結しております。

### 漢字一文字

生コンは、災害に負けない安心・安全な社会基盤整備に必要不可欠であり、国民生活を支える「重要な基礎資材」であります。基礎資材として重要な生コンを災害時にも供給するために、事業継続計画（BCP）を平成28年10月に策定して緊急時の対応に備えております。

